1					*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
1	ij.		*	•	4	÷	100	Turning to the same of the sam			COLUMNAS
Ŷ		÷						NDEPENDIENTE	9	07/09/2022	Y
		¥	¥	¥	¥		40				ARTÍCULOS



uy sorprendidos todos por la propuesta del Grupo Parlamentario del PRI para mantener a las Fuerzas Armadas en las calles cuatro años más, pero ¿acaso no se han dado cuenta del desastre en materia de seguridad que se vive en el pais? La actual estrategia ha sido un fra-

La politiquería no puede estar por encima de la seguridad de los mexicanos

caso. En los 42 meses de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, se reportan 121,655 homicidios y feminicidios. Con esta cifra, la administración actual supera las 120,463 muertes violentas ocurridas durante el sexenio del panista Felipe Calderón. La violencia por la que actualmente atraviesa nuestro país necesita revisarse sin apasionamientos ideológicos y observarse a la luz de un análisis frío, sin filias ni fobias, para poder hacer una aproximación a la verdad. Por ello, los diputados federales del tricolor van porque las labores de seguridad del Ejército continúen mientras el gobierno de Morena soluciona la crisis.

La propuesta legislativa del PRI plantea que se dé una prórroga a las labores extraordinarias que realizan los soldados mientras se prepara la autonomía de la Guardia Nacional. Es un periodo de transición para que las Fuerzas Armadas acompañen a la recién formada corporación. Y ojo, ahí está el detalle por el que esto no es una militarización, como lo quiere hacer ver la opinocracia y Acción Nacional. Al contrario, el propósito es hacer que justamente haya una independencia de la Guardia Nacional y que ya no sea necesaria adherirla a la SEDENA, como pretende Morena. Esto es dar una solución de fondo, que debe de ir acompañada de más

recursos en materia de seguridad para estados y municipios. Y adicionalmente, que se restablezca el Programa de Fortalecimiento para la Seguridad.

Los legisladores priistas Yolanda de la Torre, Ildefonso Guajardo, Carlos Iriarte, Frinné Azuara, Melissa Vargas, José Francisco Yunes y Adriana Campos aseguraron que esta prórroga no es un cheque en blanco. Desde la Cámara de Diputados, estarán observando con lupa que su aplicación sea eficiente: "Queremos una quardia civil que pueda cumplir con su cometido. Con el mismo convencimiento con el que votamos en contra de que tuviera un mando militar, creemos que el acompañamiento debe continuar." Adicional a esto, los legisladores afirmaron que "no va a mirar a otro lado, mientras los problemas de seguridad en México sigan siendo un alto riesgo para las familias mexicanas". Añadieron que no se trata de un tema político, sino de seguridad que le ha costado miles de víctimas al país en el sexenio más sangriento de la historia. Negar esta prórroga, enfatizaron, es condenar a millones de familias mexicanas a quedar a merced del crimen organizado.

Por su parte mediante una conferencia de prensa en el Senado de la República, el líder Nacional del PAN, Marko Cortés amenazó que si el PRI no retira esta ampliación, la alianza se termina #VaPorMéxico se termina: Yo espero que corrijan, que retiren la iniciativa o voten en contra, de lo contrario, el PRI cargaría con la responsabilidad y tendría que explicar por qué no va a continuar la coalición Va por México", declaró el presidente del partido. Como si el tema se tratara de politiquería y no de una emergencia nacional. ¿Cómo le explicará Marko Cortés a las familias en Michoacán, Guerrero, Tamaulipas y Sinaloa que su partido está en contra de que se les garantice lo poco de seguridad que les queda? ¿Con qué cara el partido que inició una guerra contra el crimen organizado les dice a los mexicanos que ahora se rasquen con sus propias uñas? Ser opositor no debería ser sinónimo de ser irresponsable, aunque hoy parezca la misma cosa.

rezca la misma cos * @CallodeHacha

